
高校生と姫路市議会との座談会

姫路西・
賢明女子学院× 経済観光委員会

Himeji City Council and high school students tossed around ideas for our issues and future.

高校生

議員

飾磨・飾西・姫路東 × 総務委員会

姫路工業・淳心学院・
姫路女学院

×琴丘・飾磨・姫路

×

文教・子育て委員会

姫路東・姫路女学院 × 建設委員会

厚生委員会

若者の投票率を上げる方法とは？

高校生

小・中・高のうちに政治や選挙の知識を深めるこ

とが大切だと思います。また、少子化対策や子育て

世代に有益な公約を掲げる人が出馬すれば、若者

の投票率が上がると思います。 議員

若者の投票率が低いのは、大人の意

識の問題でもあります。みなさんの意見

を参考にしながら、投票率を上げる努力

をしていきます。

これからの高校はどうあるべきか

市立３校を統合・新設する案がありますが、新設校

ではどのようなリベラルアーツ教育を推進するので

すか？

選択授業として今までの教科にとら

われないものが出てくると考えればよ

いと思います。どのような課題に対し

て勉強していきたいのか、自分たちで

見つけて提言していってほしいです。

多様な性のあり方が尊重される社会とは

高校生

ＬＧＢＴＱの当事者に寄り添う社会であることが大

切だと思います。

議員

まさにその通りです。カミングアウトした人が孤

立する社会ではいけません。自分と立場の違うさ

まざまな人に対して寄り添う力が私たちにあるの

か、そういったことが問われていると思います。

アクリエひめじでこんなことがしたい！

議員

アクリエひめじの稼働率を上げるアイデ

アがあったら教えてください。

高校生

自習スペースとして活用できるようにした

らどうでしょうか。他にＩＣＴスキルワーク

ショップ、職業紹介やｅスポーツ、ラップ・

ダンスバトル等のイベントをしてみては。
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空き家を活用したい！さてどうする？

高校生

空き家を公営塾として生まれ変わらせることで、

姫路に若者を呼び寄せることができるのではない

でしょうか？

議員

良い発想だと思います。その意見は執

行部にも伝えておきます。２、３年たつと

姫路塾のようなものができているかもしれ

ません。

２０２２/12/26-27

・議員と直接話し合いをする機会はめったに

ないことなので、貴重な体験になった。

・お金を払ってでも参加するべきだと思った。

・自分たちの意見を伝えることができてうれ

しかった。

・議員に対して会議の場で居眠りしているイ

メージを持っていたが、今回の座談会でか

なり印象が変わった。

参加した高校生の約98％が
有意義だったと回答しました。

参加者アンケート結果ＣＨＥＣＫ!!


